

RECOPILAN HISTORIAS DE COSTA CURICANA

88E 1532

Nuevo libro fue lanzado en localidades de donde se recopilaron relatos

Victor Manuel Avilés lanzó libro, donde recopila vivencias de la costa curicana.

CURICO.- "De Curicó a la Costa" se titula el último trabajo literario presentado por el escritor y abogado Víctor Manuel Avilés, que en sus páginas recopila relatos e historias reunidas e inspiradas en diversas localidades y sitios del litoral curicano.

El nuevo material bibliográfico

co fue lanzado en los últimos días en las comunas de Hualañé, Licantén y Rauco, desarrollándose la ceremonia principal en esta ciudad cabecera provincial, a la que asistieron diferentes autoridades y personajes de la vida social, encabezados por el gobernador, Ramón

Lisperguer.

En la elaboración del libro "De Curicó a la Costa", participaron conocidos escritores, periodistas y reporteros curicanos, quienes aportaron con el relato de múltiples y valiosos hechos ambientados o vividos en las comunas del litoral de la provincia de Curicó.

Entre los colaboradores destacan Homero Sepúlveda, Mario Manríquez, Carlos René Correa y naturalmente que el mentor Víctor Manuel Avilés.

El interesante texto ya ha recibido elogiosos comentarios, en vista que su accionar se centra en revivir y mostrar al mito y realidad de la zona campesina y marítima de localidades como Rauco, Licantén, Hualañé y Vichuquén.



61 Centes, Teleca, 21-III-1997 p. 26.

Recopilan historias de costa curicana [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recopilan historias de costa curicana [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile